

Todesanzeige und Danksagung

*So wie ein Blatt
vom Baume fällt,
so geht ein Leben
aus dieser Welt.*

Moerike

Traurig haben wir Abschied genommen.

Hans Mäder

9. Mai 1931 bis 25. Dezember 2020

Nach einem reich erfüllten Leben wurde er in seinem 90. Lebensjahr von den Beschwerden des Alters erlöst.

Wir danken allen, die Hans in seinem Leben begleitet haben.

Danken möchten wir auch dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Lilienweg in Köniz für die liebevolle Betreuung.

Traueradresse:

Marlen Sallin-Mäder
Kappelenring 32A
3032 Hinterkappelen

In stiller Trauer:

Marlen und Bernard Sallin-Mäder
Marc Sallin
Michèle Sallin
Ruth Rothenbühler-Zaugg
Caroline Rothenbühler
Patrick Rothenbühler
Verwandte

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Köniz findet auf Wunsch von Hans im engsten Familienkreis statt.